



僕の・私の勉強法

CNN ENGLISH EXPRESS (EE) の読者に、英語学習に関するエピソードを語っていただきます。



味ひとすじさん

(会社員・40代)

1日の英語学習時間：40分

週末は趣味のゴルフを満喫!

街角英語に触発され英語学習を再開

英語との付き合いは、25年ほど前の学生時代の短期留学(ホーム&ファームステイ)に始まりました。現地ですたない英語を絞り出した思い出は、今も鮮明に覚えています。社会人となってからは英語に接する機会も徐々に減り、海外旅行の際に使う程度になりました。しかし、近年のインバウンド需要に伴い、観光地や街のお店でも英語に触れる機会が増えたと実感しています。忘れかけていたものが少しずつ自分の中で湧き出し、EEの定期購読を始め、はや2年ほどになりました。

英語で和食をアピールしたい

私は現在、和食の加工食品を国内販売する仕事に就いて

います。EEは、車の運転中にCDを聴いたり、通勤電車の中で読んで単語やフレーズを覚えたりして活用しています。理解できずに聞き流している部分も多いですが、日ごとに耳が慣れ、聞き取れてくる感覚もあります。また、以前学習した単語がまた出て来たと気付いたときは、理解の幅が広がっていると実感します。現在の仕事では英語でやりとりすることはありませんが、目下の課題は「英語で話す」です。普段の生活で、こんなとき英語ではどう表現するかを常に考え、日々チャレンジしていくつもりです。

今年開催の東京五輪は、世界に向けて日本をアピールする場として重要なイベントになると思います。そのような契機もあり、本当においしいものはいずれ国を越えて世界中に伝わるのだと確信しています。既に外食としては世界中で親しまれている和食ですが、家庭でも外国料理を楽しむ日本のように、次は内食として和食の加工食品が、海外の家庭の食卓に日常的に登場する時代もすぐそこまで来ているのではないのでしょうか。そのときに備え、英語でも商品を伝えられるセールスパーソンになるべく、これからもEEを携えて日々歩んでいきたいと思っています。

編集部より

世界中の食卓に和食が並ぶなんて、想像するだけで誇らしいですね。EEで取り上げる重要単語・表現は他の号に登場することもしばしば。毎号読み続けることで定着を図りましょう!

通

勤時間に繰り返し聴いています。内容が多岐にわたるのでおもしろいです。(埼玉県・公務員・38歳)

隙

間時間にアプリでリスニングできるのは本当に助かります。(滋賀県・大学生・21歳)

登

米市にも隈研吾さんの素晴らしい建築物があり、2月号の隈さんの記事に引かれて購入しました。(宮城県・団体職員・25歳)

テ

レビ・新聞にはあまり興味がありませんが、EEで国内外のさまざまな情報を得て感心しています。

(福井県・英会話講師・56歳)

C

NNが取り上げるニュースにはいつも驚かされ、目が覚める思いです。英語はさまざまなニュースに触れる興味をかき立て、素晴らしいエネルギーを与えてくれます。(愛知県・70歳)



アンダーソン・クーパーの
特製クリアファイルを
毎月10名様にプレゼント!!

応募方法は
SNS (Twitter, Instagram, Facebook) に
#CNNEnglishExpress をつけて
最新号で“一番面白かったコーナー”を
書くだだけ!